EDITORIAL

Apreciados lectores,

A partir de este número, me encargo como Editor-Jefe de la Revista **Academia.** Asumo esta responsabilidad, después de 32 años de carrera académica y a petición de colegas y amigos, con el firme propósito de elevar la calidad de nuestra apreciada revista y consolidarla como una de las mejores dentro del repositorio institucional de la Universidad de Los Andes.

Grandes cambios están por venir en Academia. Pero será un proceso gradual de ajuste y fortalecimiento. En primer lugar, debo informar que el Profesor Pedro Rivera se mantiene como Editor-Adjunto (Fundador). A este apreciado docente le debemos la creación de la revista y la lucha incansable por mantenerla a flote durante 10 años, en tiempos de crisis económica. Espero que formemos un excelente equipo de trabajo y que pueda sentirse orgulloso de su legado y de los avances que podamos impulsar.

En segundo lugar, propiciaremos la reorganización del comité editorial, formando un equipo interdisciplinario e interinstitucional que nos permita posicionarnos a nivel nacional. Asimismo, promoveremos cambios en la política editorial, como aspecto fundamental para mejorar la calidad y el impacto de la revista.

En este número, iniciamos este proceso, publicando seis trabajos de investigadores del Núcleo Universitario Rafael Rangel de la ULA y un trabajo de docentes de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora. En el futuro, esperamos recibir un mayor número de aportes de investigadores de otras instituciones y privilegiar los trabajos originales que publiquen resultados de trabajos de investigación. Los artículos de revisión serán una proporción menor de lo publicado en cada número.

Atentamente.

Dr. Alexis Bermúdez

Mais Bennider

Editor - Jefe